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Abstract (en)
The burner has a burner surface (1) with gas exit openings with at least one cooling channel (3) near the gas exit openings on the gas supply side
and a plastics tray-shaped gas-air mixing passage (5) on the gas supply side. The gas-air mixing passage has a gas-air entry area (14), a gas-air
mixing area (15) and a chamber (16), which is arranged on the gas supply side. A gas distributor (17) is arranged in the gas-air entry area. The
burner surface and cooling channel form a material connection body, which is made of heat-conducting material, preferably aluminium.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen atmosphärischer Gasbrenner, der aus einer mit Gasaustrittsöffnungen (2) versehenen Brennfläche (1) besteht, der
gaszufuhrseitig, im Bereich der Gasaustrittsöffnungen (2) mindestens ein wasserführender Kühlkanal (3) zugeordnet ist, wobei gaszufuhrseitig
an der Brennfläche (1) eine Gas-Luft-Mischstrecke (5) angeordnet ist, die wannenartig ausgebildet ist und im wesentlichen drei Bereiche
aufweist, nämlich erstens einen mehrere Eintrittsöffnungen (13) aufweisenden Gas-Luft-Eintrittsbereich (14), zweitens sich daran anschließende
rohrförmige Gas-Luft-Mischbereiche (15) und drittens eine Kammer (16), die der Brennfläche (1) gaszufuhrseitig vorgeschaltet ist, wobei im Gas-
Luft-Eintrittsbereich (14) ein Gasverteiler (17) angeordnet ist. Nach der Erfindung besteht die Gas-Luft-Mischstrecke (5) aus Kunststoff und die
Brennfläche (1) und der mindestens eine Kühlkanal (3) bilden einen stofflichen Verbundkörper (4), der aus gut wärmeleitendem Material besteht.
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